

16.03.2025 – der zweite Silberwaldlauf

Am 16.03.2025 war es wieder soweit: der zweite Silberwaldlauf der TSF Ludwigsfeld fand statt.

Bei kaltem, aber trockenem Wetter gingen ab 10:00 Uhr die ersten Kinder, unsere Bambinis der Jahrgänge 2019 und 2020 an den Start. Auf einem 400m langen Kurs durch den Silberwaldlauf zeigten die Kleinsten ihr läuferisches Können.

Dann ging es Schlag auf Schlag weiter mit Kindern aus den Jahrgängen 2018, 2017 und 2016, die eine 650m Runde durch den Silberwald liefen.

In der anschließenden Gruppe kamen nun die Kinder der Jahrgänge 2015, 2014, 2013 und 2012 an die Reihe. Sie liefen zwei Runden und kamen so auf 1,3km.

Angefeuert von vielen Zuschauern an der Strecke kamen alle Kinder sicher, glücklich und ein wenig erschöpft im Ziel an. Dank der musikalischen Unterstützung der DJ's Marco und Stefan von UlmCityMusic entstand eine tolle Stimmung an und auf der Strecke, die die Läufer zusätzlich motivierte und zu noch besseren Leistungen animierte.

Um 11:15Uhr fiel dann der Startschuss für die Läufer des 5km und 10km Hauptlaufes. Hier gingen mehr als 200 Läufer auf den 5km langen Rundkurs, der von den 10km Läufern zweimal bestritten wurde. Es ging durch den Silberwald, am Illerkanal und an der Iller entlang und schließlich wieder zurück zum Wirtshaus Silberwald.

Während der Hauptläufe konnten die Sieger der Kinderläufe bereits geehrt werden. Hierbei durften sich die Kinder über einen Eisgutschein der Eisdiele daEmilio, einen Jumptowngutschein oder eine Portion Spätzle mit Soß vom Restaurant Adler freuen.

Alle Ergebnisse und Podestplätze findet ihr auf

<https://portal.run-timing.de/825/results>

Bald darauf durften wir dann auch schon die schnellsten Läufer der Hauptläufe im Ziel begrüßen.

Hier konnten sich alle Athleten über warmen Zitronentee, frisches Obst und Hefezopf freuen.

Für das leibliche Wohl der Zuschauer sorgte das Wirtshaus Silberwald, die für ihre frisch gegrillten Bratwürste dankbare Abnehmer fanden.

Bei der anschließenden Siegerehrung der Hauptläufe durften sich unsere Gesamtsieger über diverse Gutscheine des LaufSinnLadens freuen. Vielen herzlichen Dank an dieser Stelle an unsere zahlreichen Unterstützer, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre. Besonders erwähnenswert sind auch die Kinder, die mit den Erwachsenen auf die große 5km Runde gestartet sind. Sie wurden bei der Siegerehrung namentlich erwähnt und durften sich noch vor den Erwachsenen etwas von unserem Preistisch aussuchen. Eine tolle Leistung, die zeigt, dass wir uns um unseren läuferischen Nachwuchs keine Sorgen machen müssen:)

Als Gesamtsieger über einen Podestplatz durften sich freuen:

10km weiblich: Anna-Verena Maier, Manuela Rappel, Heike Rehm

10km männlich: Thorben Dietz, Aimen Haboubi, Oliver Brammen

5km weiblich: Sophie Keppler, Wiebke Wagner, Leni Burk

5km männlich: Kurt Müller, Benjamin Herzog, Markus Schiefer

Am Ende konnten wir noch mit einer Startnummernverlosung zwei Familien mit Karten für die Ulmfassbar Show von Florian Zimmer glücklich machen. Herzlichen Glückwunsch und viel Spaß dabei!

Das Orgateam des Silberwaldlaufes möchte sich hier nochmal ganz herzlich bei allen Läufern bedanken, wir haben uns sehr über die rege Teilnahme gefreut;)

Außerdem ein großes Dankeschön an unsere vielen Helfer an und auf der Strecke, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre, wir sind ein super Team!

Wir freuen uns schon auf euch und den nächsten Silberwaldlauf, der am:

15.03.2026

stattfinden wird.

euer Orgateam: Johanna, Anne, Katrin & Nadine